



# S ヌ ポ



秋号 平成 29 年 11 月 30 日

## 文化祭が終わりました。

第 42 回文化祭が、11 月 2 日（木）に行われました。昨年に引き続き、各学年の取り組み・文化部・生徒会、どの演目・展示も努力した成果が本当によく出ていました。終わってからの生徒たちの顔を見ていると、「頑張ってきてよかった」という達成感にあふれていました。この 3 年間で学んだことを、今後の人生に生かしてください。裏面に「文化部からのメッセージ」がありますので、ご覧ください。

## 各部の活動報告

### 《野球部》

10 月中旬より秋季 7B 大会が開催…のはずが、土日のたびに雨が降り順延続きで 11 月から日程を短縮して行われました。結果は 3 位でした。詳細は以下の通りです。

1回戦：新北島○ 4-1 大領・玉出（合同）

2回戦：新北島○ 8-2 成南

準決勝：新北島● 1-2 ×住吉

3位決定戦：新北島○ 5-2 南港南

次は 12 月 3 日（日）から WBC（ウインターベースボールカップ）という大会が開催されます。大阪市の顧問有志の大会で 32 チームが出場します。（昨年は準優勝でした。）市の上位校やブロックの優勝校も出場しており、今までよりもレベルの高い相手が多い中、我らが新北島野球部はどこまで勝ち進むことができるか。12 月の寒い中、熱い戦い（？）をすると思いますので、温かいご声援よろしくお願いします。

### 《サッカーデ部分》

- ・大阪サッカー連盟 市会議長杯 予選リーグ  
VS FC Liens ●0-10 VS アイリス住吉 FC U-13 ●1-11  
VS パスドゥーロ U-13 ●0-8 VS 大阪市 SS2001 ●1-3  
VS 梅香 △3-3 VS かがや FC ●2-9 VS 南 FC ●1-2
- ・大阪市フレッシュリーグ前期  
VS 長吉西 FC ●0-1 VS 新北野 ●2-5  
VS 大阪城陽 FC2nd ○2-1 VS 高倉 ●0-3  
VS 東陽 FC ●0-6
- ・FOSTER リーグ（1 年生大会）  
VS 四条畷 ●0-1 VS 志紀 ●0-2

サッカーデ部分は、「報恩謝徳」をモットーに、クラブだけでなく日常生活を大切に活動しています。毎週火曜日に行っている奉仕活動では、少しでも地域貢献できるよう、小学生の登校のお手伝いをさせてもらっています。これからも大会が多く続きますが「一心不乱」にサッカーを楽しめます。

#### <今後の予定>

- ・ガンバカップ大阪市予選
- ・大阪市フレッシュリーグ後期リーグ
- ・和歌山県サッカー協会主催和歌山フェスティバル
- ・7B 冬季ブロック大会

です。応援よろしくお願いします。

### 《女子バレーボール部》

- 10 月 22 日（日）・・・新人戦予選リーグ（戦績 2 勝 1 敗）  
10 月 29 日（日）・・・準決勝リーグ（戦績 1 勝 2 敗）  
○1 月末にフェブラーー杯、交流大会があります。

### 《女子ソフトテニス部》

・大阪市中学生ソフトテニス新人大会 3 ペア出場

第一ペア	《1回戦》 V S 下福島	3 - 0	○
	《2回戦》 V S 旭東	1 - 2	●
第二ペア	《1回戦》 V S 淀川	1 - 2	●
第三ペア	《1回戦》 V S 放出	3 - 0	○
	《2回戦》 V S 平野北	0 - 3	●

#### 《今後の活動》

- ・12 月 9 日（土） 秋季第 7 支部新人大会（学年別個人戦）
- ・12 月 24 日（日） 今宮高校 冬の戦杯（団体 1 チーム）
- ・12 月 29 日（金） 大阪市中学生ソフトテニス連盟杯（団体 2 チーム）※予定

1 つ 1 つの大会を大切に頑張りますので、応援よろしくお願いします。

### 《吹奏楽部》

12 月 24 日（日） クリスマスコンサート  
(アンサンブルやクリスマス曲)

12 月 26 日（火） or 27 日（水） アンサンブルコンテスト  
(木管五重奏)

1 月 8 日（月・祝） 吹・相・楽への誘い  
(市内の中学校や相愛高校との合同演奏会)

1 月 20 日（土） ソロお披露目会（ソロコンテストに向けて）

1 月 27 日（土） ソロコンテスト（二年生が参加）

2 月 4 日（日） さざなみフェスティバル（地域での演奏会）

3 月末には第 3 回定期演奏会を予定しています。文化祭で 3 年生が引退し、1・2 年生のみの活動となりました。はじめは不安な気持ちもありましたが、1・2 年生で力を合わせ自分たちにしかできない演奏ができるよう、精一杯頑張っていきます。

### 《陸上部》

12 月 23 日（土） 万博クロスカントリー

1 月 13 日（土） 大阪市中学駅伝 出場予定

先日の夢授業では荒川大輔選手より、実技指導や心構えをたくさん教えていただきました。

来シーズンに向けて、技術と基礎体力の向上、基本の動きの習得にこれから励んでいきます。

## 《男子バスケットボール部》

秋の大会を終え、3年生が引退し、2年生を中心とした新チームで活動しています。現在2年生が5名、1年生が9名の14名で、他校との合同練習や練習試合を重ねながら技術の研鑽に励んでいます。新チームで挑む最初の公式戦が以下の日程で行われます。少しでも成長した姿を見せられるよう頑張りますので、応援よろしくお願いします！

### 【7B 新人大会】

- 12月10日（日）男子1次予選リーグ①  
(Fリーグ：我孫子中／三稜中／墨江丘中)  
12月16日（土）男子1次予選リーグ②  
1月14日（日）男子2次予選トーナメント1・2回戦  
1月20日（土）男女決勝リーグ①  
1月21日（日）男女決勝リーグ②

## 《女子バスケットボール部》

### 【7B 新人大会】

- 12/9（土）1次予選リーグ  
12/17（日）1次予選リーグ  
1/13（土）2次予選トーナメント1・2回戦  
1/20（土）男女決勝リーグ①  
1/21（日）男女決勝リーグ②

### 7B 新人大会 組み合わせ 1次予選リーグ

Aリーグ	Bリーグ	Cリーグ	Dリーグ
大領	三稜	加賀屋	我孫子南
住之江	天下茶屋	南港北	成南
真住	墨江丘	玉出	住吉
東我孫子	帝塚山	新北島	大和川
我孫子			

新チーム発足から2か月がたち、ようやく2年生を中心とし元気よく活動できるようになってきました。2年生2人、1年生8人の10名で他校との合同練習や練習試合も重ねていますが、なかなか上手くはいきません。個々の成長はもちろんチームとして、たくさんの方々に応援してもらえるような部活動にしていければと思っています。今後もよろしくお願いします。

## 《柔道部》

- ・大阪市中学校秋季総合体育大会  
柔道 3年男子団体の部 準優勝  
・柔道昇段試験 3年生 木村幸太郎 初段合格  
・大阪市中学校秋季総合体育大会  
相撲 団体の部 新北島中学校 A 優勝  
新北島中学校 B 準優勝  
・大阪中学校総合体育大会  
相撲 団体の部 新北島中学校 A 準優勝  
3年個人の部 準優勝  
第3位 2名  
2年個人の部 第3位

## 各文化部・部長からメッセージ

- ①文化祭で、何をしましたか？  
②文化祭の感想と文化祭を終えたときの気持ちを教えてください。  
③後輩に伝えたいことは？

## 《吹奏楽部 3年部長》

- ①演奏とドリルステージ  
②3年間の中で一番いい演奏ができたと思いました。

③これから大変なことがたくさんあると思うけど、部長中心にみんなで力を合わせてがんばっていってください。

## 《外国語部 3年部長》

- ①英語劇→「Peter Pan」、展示→「Pop-Up Picture Book」  
②短い練習期間でしたが、本番では練習以上の力を發揮し、大成功で終えることができて本当によかったです。  
③最高の舞台にできて本当によかったです。これからもみんなで協力し、楽しい外国語部を作り上げてください！

## 《書道部 3年部長》

- ①展示  
②いろいろな人におめでもらい、良い作品ができてよかったです。  
③これからもがんばってください。

## 《演劇部 3年部長》

①演劇「Halloween Rhapsody ~ハロウィン狂詩曲~」

②とても楽しかったです。やり遂げられたことへの達成感や感動がありました。本番まで不安な部分があったので、無事に終えられて本当に嬉しかったです。

③今まで本当にありがとうございました！これからは色々と大変なこともあると思いますが、一致団結し、目標に向かって頑張ってください！文化祭本当に疲れ様でした！

## 《科学技術部 3年部長》

- ①過去の発表で使った作品や実験器具、木工作品などの展示  
②私は三年生で受験生なので、文化祭での部活の取り組みに参加することはできなかったが、どれもよく展示できていた。過去の発表の作品や、色々な実験器具を久しぶりに見て、どこか懐かしさを感じた。  
③私たち三年生を最後まで支えてくれた後輩達、本当にありがとうございます。これからは君たちがこの部活を支える番です。部活での活動に積極的に取り組み、発表でいい結果を出せるように頑張ってほしい。

## 《美術部 2年部長》

- ①美術部では、部員それぞれがテーマを決めて個人作品を書きました。また、体育大会のときに使用した銀河鉄道の鉄や、2年生を中心に制作した入退場門など、今までの作品の展示を行いました。  
②美術部の活動の成果を見せる良い機会だったと思います。部員それぞれの個性がでていて、作品に対する感想を聞いたときは嬉しかりました。入退場門では、みんなで協力して制作したもので時間や人手もかかったので、完成したものを展示していただいて、本当に良かったと思っています。文化祭へ向けて部員全員頑張っていたので、無事終えることができ、ほっとしています。  
③今回、初めての個人作品に取り組んだ一年生は、一生懸命取り組んでいました。デザインから考えて自分の作品を描いていくのは難しいので、時間もかかりますが、素晴らしい作品ができました。これも、美術と向き合う良い機会になったと思います。これからも、自分が描いた作品を描いていってほしいと思います。